



あじさい

7月

吉川市立東中学校
学校だより

平成30年6月25日



生徒数	
1年生	139名
2年生	165名
3年生	181名
合計	485名

〒342-0017
住所 吉川市上笹塚 3-104-1
電話 048-982-0244

6月の行事から

今月、全学年共にプールの授業が始まりました。1年生は11日ブラッシング指導で正しい歯磨きを教わりました。3年生の運動部の生徒にとって、全国大会へ繋がる学校総合体育大会地区予選会が13日から21日まで各地で繰りひろげられました。また、18日には学校代表生徒による「市長とランチミーティング」では真剣な議論ができていました。

市長とランチミーティング (6/18)



ランチミーティングの様子

1年生ブラッシング指導 (6/11)

ブラッシング指導の様子 1

ブラッシング指導の様子 2

学校総合体育大会地区予選会 (6/13~)



学校総合体育大会地区予選会の様子

今後の予定

6月 (水無月)

- 24日(日) 期末試験前諸活動停止 (29日朝まで)
- 26日(火) 自転車登校安全指導
- 28日(木) PTA 高校見学会 期末試験(第1日)
- 29日(金) 期末試験(第2日)&水56

7月 (文月)

- 1日(日) PTA アジサイ講習会
- 2日(月) 生徒集会 e-ネット安心講座(5校時)
- 3日(火)~4日(水)学総大会予選(バド)
- 5日(木) 生徒専門委員会 レイクオスエゴ高校体験入学①(給食時から放課後)
- 6日(金) レイクオスエゴ高校体験入学②(3校時から給食まで) 5校時交通安全教室 保護者会(学年ごと) 1・2年生茶話会
- 7日(土) 埼葛代表決定戦(卓球)
- 9日(月) 2年生租税教室(5校時)
- 10日(火) PTA バス研修会
- 13日(金) プール指導終了 第1回漢字検定
- 16日(月) 祝日 (海の日)
- 18日(水) 短縮4時間・大掃除・給食終了
- 19日(木) 短縮3時間(学年集会等)
- 20日(金) 終業式
- 21日(土) 夏季休業日(8月31日まで)
- 25日(水)~三者面談(各学級計画にて)

部活動の大会

前田 稔

6月13日と14日の2日間は、学校総合体育大会予選会の中心日でした。ほんの少しの間でしたが、可能な範囲で各会場におじゃましました。

◆初戦を見事に突破した2戦目、最後の笛を聞くまで、本当に良くボールを追いかけ、ベンチもあきらめずに最後まで声を出し続けたサッカーが大好きなサッカー部。◆会場に入ることさえ躊躇してしまいそうなほどピンと張り詰めた緊張感の中で、大きな声を出し、技を出し合う剣道部員と彼らが創り出す独特の雰囲気。◆予選リーグ突破を報告してくださった保護者の方のやれやれとした安堵感と喜びの表情。応援もドキドキの男子卓球部。◆体育館に配置された数多くの卓球台に、ちりぢりに別れての対戦を制し監督に結果報告する女子卓球部員のにこやかな表情。◆プレーボールがかかった直後にもかかわらず、「みんなが本当に楽しそうにやっている」と涙しながら見守る野球部員のお母さん。◆3年生として負けられないゲームを制し、控え場所に戻った選手に「もっと冷静になれ！」と母からのアドバイスが飛んだ女子テニス部員。◆先輩後輩の分け隔てなく気合い充分のプレーをフェンス越しから応援する男子テニス部員と保護者の皆様。◆手が届きそうでなかなか届かなかった優勝カップをついに手に入れた女子バレー部には、いつも応援席から見守る強い結束力が光る保護者応援団が。◆出場競技の時間に合わせ、自分の判断でトラックに立ちアップを始める自己管理がなされた選手と仲間と一体となった応援をする陸上部。◆自分たちの試合だけでなく大会運営に大きく貢献した会場校としての男女バスケットボール部。初戦を突破しても、なお引きしまった女バスの面々。流れを引き込めなかった前半を取り戻すべく意地を見せた男バス。◆ほんのひとときでも、お孫さんの活躍を聴きにきてくださるおばあ様の姿、東中らしい学校紹介と聞き応えのある演奏、観客席も和やかな雰囲気となった吹奏楽部の演奏会。◆7月の大会を目指して、黙々と練習するバドミントン部。相手の逆をつく発想や強気の強打。想像を超えた体力勝負。やり切る覚悟を。

大会ではないですが、美術部やPC部も。

◆今年もご披露が楽しみな壁画の制作中。その日のためにひっそりと活動中。完成の喜びは格別の美術部。◆競い合う大会とは違うけれど、将来、人の生活に役立つソフトを開発する可能性を秘めたPC部。

生徒一人一人に、言葉ではとてもとても言い尽くせない部活動への思いがあります。3年生の保護者の皆様へお願いです。部活動が一段落ついたら、お子様へのねぎらいの一言をかけてあげてください。

東中学校教育目標

自ら考え、進んで実行

吉川市教育大綱

家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

お知らせ (裏面の内容から)

①上段：SNS・インターネットトラブルに関する警察庁・文科省からのパンフレットです。②下段右：同様に県教育委員会からのお知らせです。③下段左：学校教育課からのお知らせです。夏休み中のお願いと今年度から始まる夏季休業中の「学校閉庁日」についての記載があります。ご一読ください。